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こんにちは！自分が合格体験記を書くとは思っていなかったので少し驚いていますが、少しでも参考になれ

ば嬉しいです。 

 私は１、２年生のときは具体的な志望校は決まっていなくて、なんとなく獣医学部に行きたいなあ、と思っ

ていましたが、そんな程度の思いでは勉強にはなかなか力が入りませんでした。こういうことがあるので先生

方は「目標を持て」「早く志望校を決めろ」と言うのですね。今になってその言葉の意味がわかりました。結

局、行きたかった獣医学部には学力が全然及びませんでした。もっと勉強しておけば良かった、という後悔は

かなりあります。こんな後悔をしないように少しでも早く目標を定めてほしいと思います。 

 まだ後悔していることがあります。授業でする小テストなどをその場しのぎでやっていたことです。特に古

文単語のテストでは、直前にテキトーに覚えたり…。これではテストの意味が全くないですね。先生が授業で

小テストをするのは別に私たちを苦しめるためではなく、その範囲の内容を覚えているか確認するため、定着

させるためなのに、それを疎かにしていたことに本当に後悔です。これを読んだ人！次からは小テストなどに

は全力で取り組みましょう！私が言っても説得力がないかもしれませんが…笑。 

 私の後悔はまだあります。考え出すときりがありませんね。私は化学がすっごい苦手で、すっごい嫌いでし

た。多分、苦手だから嫌いになってしまったのでしょう。３年生の夏休みの少し前からセンターの過去問を始

め、教科ごとに間違った問題をノートに貼って答えと解説を書いていきまた。化学もノートを作りましたが作

って満足してしまい、あまり見返さず苦手なままでした。特に有機化学。さすがにやばい！と本格的に思った

のは１２月。今までのノートを毎日見直し、毎日資料集や教科書に線を引きまくりました。おかげでセンター

で有機化学の点数はそれなりに取れたものの、スタートダッシュがもう少し早ければ全体的にもっと点数は取

れた…。という後悔です。苦手な教科を後回し後回しにしていました。苦手な教科に取り組むのは嫌だしつら

いと思います。でもそれを頑張ることで結果は自分についてきます。頑張らなかったら自分の首を絞めるだけ

です。自分の将来や目標のために勉強に取り組んでほしいと思います。 

 次に書くことは後悔ではないですが、知ってほしいことです。 

センター前はひたすら過去問の繰り返しでした。毎日つらかったですね。センター本番、試験会場に着くと緊

張半端ないですよ！緊張しないなんて無理です！私は緊張しすぎてパニックでした…笑。おかげで得意科目の

英語は撃沈。得意だからといって余裕ぶっこいていてはだめです。心にとどめておいてください。あと、体調

管理には気をつけましょう！私はセンター当日に風邪気味で鼻水に苦しみながら受験しました。泣 

私の二次試験は生物、英語、数学でした。センターの勉強に比にならないくらい大変です！ 

 

家庭学習期間に入り何度も今日はサボろうかな、などと考えました。つらすぎて毎日おなかが痛くなりました

…。それでもなんとか気持ちを強く持ち、わからないところは先生に徹底的に聞きに行きました。センターの

結果に左右されずに気持ちを切り替えて二次試験の勉強に取り組めたのは私の中でよかったことです。後悔が

全くない、というのは難しいかもしれませんが私の合格体験記を読んで、こんな後悔したくない！と思っても

らえると嬉しいです。岩東生のみなさんを応援しています！ 


